

## Defensoría y ONU alertan por muerte de niños en Chocó debido a enfermedades evitables

La Defensoría del Pueblo y la oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos denunciaron que desde julio de 2013 a la fecha, han muerto 19 niños por enfermedades evitables en el municipio de Riosucio (Chocó).

Según la denuncia, desde diciembre de 2014 hasta la fecha, cinco menores fallecieron en la región.

"Lamentablemente el día de ayer, que estábamos en terreno, tuvimos que presenciar la muerte de un menor de un año y cinco meses quien desde el día jueves se encontraba, a través de su familia, ser atendido", aseguró el defensor del pueblo, Jorge Armando Otálora.

La Defensoría denunció las graves deficiencias en la prestación de los servicios de agua y salud para los indígenas del Bajo Atrato chocoano.

"Siempre se ha encontrado un número importante de niños con graves afecciones de diarrea, graves problemas respiratorios, graves problemas en la piel y lamentablemente hay muchas barreras de acceso para acceder al derecho de la salud", añadió Otálora.

Durante la visita, las dos entidades evidenciaron que desde hace varios años, el centro de salud médico Juan Bautista Luna, único con atención de urgencias para los 28.879 habitantes de Riosucio, presenta graves deficiencias en la prestación de los servicios así como carece de instrumentos y medicamentos adecuados para la atención.

<http://www.rcnradio.com/noticias/alerta-de-la-defensoria-y-la-onu-por-muerte-de-ninos-en-choco-debido-enfermedades-evitables>